



“SÓLIDO EQUIPO DE PRECAMPAÑA EL DE CLAUDIA SHEINBAUM”: IGNACIO MIER

Mier Velazco dijo que “son un conjunto de profesionales con el que ningún otro partido cuenta”

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, expresó su confianza en los perfiles seleccionados por Claudia Sheinbaum Pardo, candidata única de la Coalición Seguimos Haciendo Historia, para su equipo de precampaña.

Aseguró que son figuras bien



Aseguró que son figuras comprometidas con los principios del movimiento. **Cuartoscuro**

preparadas y comprometidas con los principios del movimiento, destacando su bagaje personal, inte-

lectual, y experiencia profesional y política, lo cual facilitará la conciliación y negociación necesarias.

Por lo cual, Mier Velazco subrayó, es un conjunto de profesionales con los que ninguna de las otras opciones cuenta, lo que habla de que Claudia Sheinbaum está acompañada del talento necesario para la consolidación del segundo piso de la transformación.

Agregó que perfiles como Ricardo Monreal y Adán Augusto poseen una visión nacional. Mientras que en el rubro intelectual acotó, Sheinbaum Pardo se ha caracterizado en su trayectoria política, por mantener rigor científico en la instrumentación de políticas y programas de gobierno. ●